

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

# なごや ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ  
 承認 1982年 8月24日  
 例会日 火曜日 12:30  
 例会場 愛知厚生年金会館  
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
 会長 鈴木正男  
 幹事 釜谷健一  
 会報委員長 松島孝彰

### 真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

Act with Integrity Serve with Love Work for Peace

1995~96年度 RI会長 ハーバート・G・ブラウン

No. 34

### きょうの例会

第657回 平成8年3月19日(火)

IM報告

### 先週の記録

第656回 平成8年3月12日(火) 晴

◇ “それでこそロータリー”

◇ 出席報告

会員 68(67)名 出席 45名

出席率 67.16%

前々回 2月27日(修正出席率) 100%

◇ ビジター紹介 5名

◇ ニコボックス

浅井 誠寿君 市の農業センターへ初めて行きました。

枝ぶりは問はず花ぶり枝垂梅

高しとも高しセコイア芽吹かんか

木全 昭二君 本年初めてのゴルフに優勝しました。赤マークで廻るとコースの景色が変わるのに驚きました。

黒野 貞夫君 県美の謙慎書道展に出品しています。

水野 民也君 梅は咲いたが桜はまだかいな  
永井 正義君 出ず笑顔、受取る笑顔、春の顔。結婚記念日祝い。

西村 禎二君 西川豊長さん、昨日は有難うございました。お疲れ様でした。

舎人 経昭君 私し事ですが、“リラクゼーション銭湯あさひの舎”4/21グランドオープンいたします。ご招待状を発送させていただきます。お暇がございましたら是非お出かけ下さい。

上野 保君 青少年社会奉仕でTV塔の下でそうじをして参りました。当クラブから3名でした。次回からはもっと多くの方のご参加をお願いします。

山本 眞輔君 ホームクラブ御無沙汰しました。

秋山 茂則君、釜谷 健一君、河村 政孝君、

小林 明君、小杉 啓彰君、久野 峯一君、宮尾 紘司君、中根 三郎君、成田 良治君、西川 豊長君、西尾 正巳君、大口 弘和君、太田 茂君、鷺谷 龍男君、笹野 義春君、鈴木 正男君、谷口 優君、和田 正敏君、吉田 節美君、吉田 玄君

出ず笑顔、受取る笑顔、春の顔。

田中 昭二君、魚津 常義君、渡辺 辰夫君 寒いですね。

田部井良和君 夫人誕生日祝い。

佐久間良治君 ニコボックスご協力ありがとうございました。

◇ 釜谷幹事報告

1. IM3/15(金)に出席されます方は名古屋東急ホテル新入会員1:30~3F錦・本会議3:30~3Fパロックにて開催致しますのでお間違いの無いようお願い致します。

◇ ボールハリスフェローメダル授与



釜谷君、小林君、小山君、中山君にボールハリスフェローのメダル、襟ピンが鈴木(正)会長より贈られました。

◇ 米山ファンドフェローメダル授与



笹野君に米山ファンドフェローのメダルが鈴木(正)会長より贈られました。

#### ◇鈴木(正)会長挨拶

ここ数日、漸く春めいた気候となってきました。今年は、寒さのせいで、当地の梅の開花も遅れていたのが、そろそろ見ごろのようでもあります。

梅の花は、1本の枝でも咲き始めから咲き終るまで2週間ほどかかるそうで、このため梅が、一番美しく感じられるのは「咲き始め」といわれます。桜は「満開」が最も美しいといわれますが、花には、それぞれその花の最も美しい見ごろというものがあるようで、私たちは、案外その「見ごろ」に気付かず花を鑑賞していることが多いのではないのでしょうか。花に、もし心があれば、不満に思っているかも知れません。

さて、ハーバート・G・ブラウンRI会長の提唱による「特別な挑戦」に、当クラブも積極的に参加して、目下活動を続けていることは、既に皆様にはご承知のとおりですが、その中の一つとして、「会員の増強」があります。この点について、このたびRI会長より全クラブに対し、次のとおり伝達がありましたのでお知らせ申し上げます。

即ち、最初、会員の純増数をRIに報告する「締切日」を1月1日とし、またその他の活動の報告締切日を4月1日とすることとされておりましたが、もっと多くのクラブの参加を奨励する為に、締切日を4月1日まで延期することに変更されました。

当クラブでは、既に1月1日現在に於て、目標数純増3名を、皆様のご協力により達成いたしました。クラブ発展のため、引続き会員増強には今後共一層のご協力をお願い申し上げます。

#### ◇講演

“最近のインド事情”

印日青年友好協会 会長

ラリット・バクシ・クマール氏 (紹介 宮尾君)



1947年の独立以来、連邦議会制民主主義の下、国民会議派(注：ラオ首相も国民会議派)が政権をほとんどとってきている。しかし、80年以降、国民会議派の支持率が相対的に下がり、非国民会議派が連邦レベルで台頭、州レベルで政権を担当する例も増加。ただし、非国民会議派が政権に着いた場合においても、大きな政策変更がない。独立以降の政権は、ネルー独裁時代(47-64年：社会主義化の時代)、66年から84年インディラ・ガンジーの暗殺までの時代(社会主義の修正時代)、84年から89年のラジーブ・ガンジー政権と、その後91年5月のラジーブ・ガンジー暗殺を含

む政治的混乱期(経済改革による危機の時代)及び91年6月以降のラオ現政権による時代(大胆な経済改革の実施期)との変遷をたどる。

インドは特定の地方、言語集団、宗教集団の力が強く、過去における政権交代は、これらの動きによって、非常に影響されている。

このような状況の中で、ラオ政権は発足以来改革を進め、インフレ鎮静化等の成果を上げてきた。しかしながら、94年11月末から一部の州での選挙が始まり、96年初めには総選挙が予定されている。インドは、また、政治の時期となる。従って、地域対立、民族対立、宗教対立及びカーストの対立がおきやすく、予断を許さない。

#### ロータリーワールドより

ポリオ・プラスは会員増強にも役立つ

ロータリークラブは、ポリオ・プラスによって会員を増強したり、新クラブを結成することもできます。たとえば、トルコでは、ロータリーが実施したポリオ・プラスによる全国予防接種の日の大成功は地域社会のロータリーについて認識を高めるものとなり、それが26の新クラブ結成の動機となりました。

ハーブ・ブラウン会長は、1995-96年度の主要強調事項に会員の増強を挙げておられますが、多くのロータリーリーダーは、世界中においてポリオを根絶させるといふ、ロータリーのポリオ・プラス・プログラムの人道的目標に動かされ、多くの入会見込者が組織の一員となる動機付けになっていると言っておられます。

新会員を加えることによって、ロータリーは、ポリオとの戦いのみならず、多くの有意義な奉仕活動に対する人的資源を拡大、強化することができるのであります。

#### ◇例会変更のお知らせ

- |         |   |
|---------|---|
| 名古屋東RC  | 4/1(月) 5 RC合同例会の為、4/3(水)ホテルナゴヤキャッスルにて12時半より |
| 名古屋名駅RC | 4/3(水)夜間例会の為、名鉄犬山ホテルにて17時35分より              |
| 名古屋瑞穂RC | 4/4(木)延平RCとの調印式の為、名古屋ヒルトンにて18時より            |
| 名古屋空港RC | 4/8(月)全国空港RCフォーラム開催の為、キャッスルプラザにて16時半より      |
| 名古屋名東RC | 4/9(火)お花見例会の為、長久手町 枳が池公園にて                  |

#### ◇次回例会(3月26日)

講演“変化する女性の意識とライフスタイル”  
(株)コミュニケーションデザイン 代表取締役  
花井 美紀さん (紹介 秋山君)